



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

**Titel:** **Interpellation von Elisabeth Augstburger, CVP/EVP-Fraktion:  
Förderung Sozialzeitausweis**

**Autor/in:** [Elisabeth Augstburger](#)

**Mitunterzeichnet von:** --

**Eingereicht am:** 6. Mai 2010

**Bemerkungen:** --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

---

Im Kanton Basel-Landschaft ist man sich der Wichtigkeit der Freiwilligenarbeit bewusst. Nichts desto trotz ist es immer schwieriger, geeignete Freiwillige zu finden. Instrumente zur Steigerung der Attraktivität sind gefragt. Hier bietet sich der Schweizer Sozialzeitausweis an. Dieser Ausweis soll das persönliche Engagement in der Freiwilligenarbeit sichtbar machen und Auskunft geben über die geleistete Arbeit und die erworbenen Kompetenzen. Er ist ein Hilfsmittel zur gezielten Förderung und Aufwertung der Freiwilligenarbeit und des ehrenamtlichen Engagements. Weiter zeigt der Sozialzeitausweis auf, dass die Organisation die Freiwilligenarbeit ernst nimmt und Standards einhält. Heutzutage berücksichtigen viele Arbeitgeber bei einer Anstellung auch Erfahrungen, die in der Freiwilligenarbeit gemacht wurden.

Ich bitte um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie gedenkt der Regierungsrat die gesellschaftliche Anerkennung der Freiwilligenarbeit zu stärken?
2. Gedenkt er zu diesem Zweck den Sozialzeitausweis zu fördern und bekannt zu machen z. B. auch in den Schulen?
3. Ist er bereit, im Budget Stellenprozente (1 % pro Freiwilliger) für das Freiwilligenmanagement zu berücksichtigen, z. B. in Altersheimen und Spitälern?
4. Ist der Regierungsrat bereit, einen Anerkennungspreis für Freiwilligenarbeit einzuführen?

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen.